
Munhoz de Mello inaugura Sala do 
Empreendedor

Prefeitura de Nossa Senhora 
das Graças inicia substituição de 
luminárias por lâmpadas de led

Jornal O Pioneiro participa de evento 
com o governador Ratinho Júnior

A Prefeitura de Munhoz de Munhoz, por meio do Departamento de 
Indústria e Comércio, inaugurou, no dia 27 de maio, a Sala do Empre-
endedor, Posto Avançado do Trabalhador e Banco Fomento Paraná. O 
município contou com a parceria do Sebrae e da Secretaria Estadual da 
Justiça, Família e Trabalho.
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O investimento é de aproximadamente R$ 300 mil, com recursos 
próprios do município.
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O diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares da Silva, esteve na manhã do 
dia 22/06, no Palácio Iguaçu, em Curitiba, para um café da manhã com o go-
vernador Carlos Massa Ratinho Júnior.
Durante o café da manhã foi realizada a cerimônia de posse da nova diretoria 

da ADJORI/PR, na qual o Jornal O Pioneiro é fi liado.
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Nishimori e seu 
comprometimento 

com o Paraná e com 
o Brasil

Munhoz de Mello 

reinaugura a Policlínica

Sociedade 
em destaque

Jantar comemorativo 
marcará 34 anos 
de vida pública de 

Ricardo Barros
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Editorial
Enfi m chegamos a edição de nº 270 

do Jornal O Pioneiro, de 17 a 30 de 
junho de 2022. Confesso que é desa-
fi ador manter um jornal impresso nos 
dias atuais, os custos estão cada vez 
mais elevados. 
Mas com muito empenho, dedica-

ção, perseverança e principalmente 
amor naquilo que faço, são seme-
lhantes a uma mola propulsora, que 
me impulsiona para atingir um único 
objetivo: levar até você leitor, a notícia 

ímpar e de qualidade dos principais 
fatos de Santa Fé e região.
Costumo dizer que cada vez que 

uma edição do jornal fica pronta é 
como se estivesse nascendo um fi lho. 
A alegria me contagia e faz eu acre-
ditar cada vez mais na profissão que 
escolhi há 20 anos. 
Com muito orgulho apresentamos 

mais uma vez a você esta edição im-
pressa do Jornal O Pioneiro.  
Boa leitura a todos.

Nishimori e seu comprometimento 
com o Paraná e com o Brasil

Há mais de 20 anos, 
Nishimori ingressou na 
vida pública, já tendo 
cumprido dois  man-
datos como deputado 
estadual, estando no seu 
terceiro mandato como 
deputado federal. Desde 
o início de sua carreira 
política, Nishimori per-
cebeu a necessidade de 
uma atuação mais volta-
da para as necessidades 
municipais.
A ssi m,  Lu i z  Nish i-

mori passou a visitar 
cada município para 
conhecer quais eram as 
reais demandas locais e, 
desde então, começou a 
destinar recursos para 
melhorar a qualidade de 
vida da população.
Mesmo após estes 20 

a nos  de  ma nd ato ,  o 
parlamentar prossegue 
visitando municípios e, 
hoje, suas principais de-
mandas são na área de 
Saúde, Infraestrutura, 
Educação, Agricultura, 
Lazer e Esporte e Turis-
mo.
A p e n a s  e m  e m e n -

das individuais para a 
Saúde, o deputado já 
destinou mais de 105 
milhões de reais para os 
municípios. Os recursos 
foram utilizados para 
a reforma e ampliação 
de Unidades Básicas de 
Saúde e hospitais; para 
a compra de materiais 
permanentes e descartá-
veis; para a aquisição de 
equipamentos médicos 
e custeio em geral das 
UBSs e hospitais. O par-
lamentar foi favorável 
em todas as votações 
relevantes no combate à 
pandemia da Covid-19. 
Apresentou requerimen-
tos de apoio aos profis-
sionais da Saúde e traba-
lhadores que estavam na 
linha de frente contra a 
doença.
Para a área da Educa-

ção, destinou mais de 
112 milhões de reais em 
investimentos em todo 
o estado. Os recursos 
estão sendo utilizados 
para a construção, refor-
ma e ampliação de Cen-
tros Municipais de Ensi-
no Infantil (CMEIS) e de 
ensino fundamental. Os 
investimentos também 
podem ser uti l izados 
para a compra de equi-

pamentos e construção 
de praças de esportes. 
Além disso, o deputado 
destinou vários ônibus 
escolares para os muni-
cípios do Paraná, inclu-
sive algumas unidades 
com acessibilidade.
Nishimori é um de-

putado municipalista e 
parceiro da Agricultura, 
para onde já destinou 
mais de 60 milhões de 
reais para a aquisição de 
tratores, equipamentos 
e insumos; construção 
de sedes para as associa-
ções e de barracões para 
feiras l ivres, a lém da 
aquisição de caminhões 
para associação de fei-
rantes.
Luiz Nishimori des-

tinou mais de 40 mi-
lhões em emendas para 
I n f r a e s t r u t u r a  d o s 
municípios, que foram 
investidas em asfalto, 
recape asfáltico, pedras 
irregulares para estradas 
rurais, construção de 
barracões industriais, 
dentre outras necessida-
des.
O deputado também é 

um grande incentivador 
do Lazer, Esporte e Tu-
rismo. Ao todo, já foram 
investidos mais de 14 
milhões de reais para 
estes setores, como: ma-
nutenção de parques pú-
blicos; revitalização de 
praças e avenidas; ins-
talação de playgrounds 
infantis; adequação de 
portais; compra de equi-
pamentos; construção, 
reforma e ampliação 
de ginásios de esportes; 
adequação de centros 
esportivos e ações que 
ajudam no incentivo ao 
esporte e turismo para-
naenses.
Para contribuir com 

a área de Saneamento 
e Saúde Ambiental do 
Estado do Paraná, des-
tinou quatro milhões 
de reais em caminhões 
compactadores de lixo, 
caminhões caçamba e 
caminhões pipa.
Como legislador, den-

tre os mais de 200 pro-
jetos e requerimentos 
apresentados na Câmara 
Federal, é autor do PL 
354/2021, que cria a Lei 
Magó, uma proposta 
para combater a discri-
minação de gênero e 

sexismo nas peças publi-
citárias.
Na Frente Parlamentar 

da Agropecuária, o par-
lamentar é coordenador 
de Segurança no Cam-
po, no que diz respeito 
à  questão a l imentar, 
tendo sido escolhido 
para ser relator do PL 
6299/2002, que cria a 
Lei do Alimento Mais 
Seguro, uma proposta 
para desburocratizar o 
emprego de novas mo-
léculas dos defensivos 
agrícolas e pesticidas, 
que possuem menos to-
xidade, garantem mais 
segurança alimentar e 
um preço mais baixo 
para o consumidor fi nal.
Nishimori preside a 

Frente Parlamentar em 
Defesa do Pescado, que 
tem realizado audiên-
cias, apresentado reque-
rimentos e projetos para 
promover o consumo de 
pescados. Isso, enfatiza 
a sua busca por mais in-
centivos para este setor 
tão promissor da econo-
mia brasileira.
Como presidente do 

G r up o  Pa r l a me nt a r 
Brasil-Japão da Câmara 
dos Deputados, o parla-
mentar chefiou inúme-
ras missões econômicas 
que visaram promover o 
intercambio econômico, 
cultural e educacional 
entre as duas nações. 
Em sua última missão 
econômica, Nishimori 
promoveu os produtos 
agroindustriais brasi-
leiros, principalmente a 
carne suína; se reuniu 
com autoridades e com 
a comunidade brasileira 
no Japão para tratar so-
bre a questão dos vistos 
yonseis, educação, acor-
do de Livre Comércio, 
estágio para brasileiros 
e a liberação da obriga-
toriedade de visto para 
turistas.
E m  B r a s í l i a ,  L u i z 

Nishimori tem trabalha-
do para proporcionar o 
melhor para os municí-
pios paranaenses e para 
o país, no que diz res-
peito à criação do Plano 
Nacional de Industriali-
zação, que proporciona-
rá mais emprego e renda 
pa r a  a  p opu laç ão  e , 
ainda, contribuir com a 
economia do Brasil.

Diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares da Silva  
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Prefeito Ulisses Maia sanciona lei que regulamenta a 
instalação de tecnologia 5G em Maringá

Andye Iore / PMM

A lei que regulamenta 
a instalação das antenas 
do sinal 5G em Marin-
gá foi sancionada nesta 
segunda-feira, 27, pelo 
prefeito Ulisses Maia. 
Com isso, a cidade deve 
ser uma das primeiras 
do interior do Brasil a 
ter 5G, já que a rede de 
quinta geração come-
çará a ser implantada 
primeiramente nas ca-
pitais.
É um passo importan-

te para a consolidação 

de Maringá como uma 
Smart City. “Teremos 
uma cidade futurística, 
tecnológica, sustentável 
e inclusiva”, destacou 
Ulisses Maia, citando 
secretarias municipais 
que já têm ações digi-
tais. “Uma cidade pron-
ta para o futuro!”.
O secretário da Agên-

cia  Ma r ingá de Tec-
n o l o g i a  e  I n ov a ç ã o 
(Amtech), Edney Mos-
sambani, reforçou que a 
tecnologia é importante 

para o desenvolvimento 
econômico e sustentável 
da cidade. 
A lei estabelece normas 

para empresas de tele-
fonia interessadas em 
implantar infraestrutu-
ra de telecomunicações 
na cidade. Com isso, a 
Prefeitura de Maringá 
v isa desburocrat izar 
e agilizar a instalação 
das antenas e Estações 
Transmissoras de Ra-
diocomunicação (ETR), 
o que possibi l itará o 

sinal 5G em Maringá. 
A medida oferecerá in-
ternet mais rápida para 
a população e possibili-
tará que empresas e in-
dústrias ofereçam mais 
e melhores serviços. 
APROVAÇÃO  -  O 

projeto de lei foi elabo-
rado em conjunto com 
participação de Hércu-
les Kotsifas (secretário 
de Governo), Estevão 
Palmieri (de Urbanismo 
e Habitação), Marcos 
Cordiolli (de Aceleração 

Econômica e Turismo 
-  SA ET),  Dom i ngos 
Trevizan (chefe de Ga-
binete), Douglas Gal-
vão (procurador-geral) 
e  Bruna Barroca (do 
Instituto de Pesquisa e 
Planejamento Urbano 
- Ipplam). O texto foi 
aprovado por unanimi-
dade na Câmara Muni-
cipal.
Participaram da sole-

nidade na manhã desta 
seg u nda-fei ra ,  27,  o 
vice-prefeito Edson Sca-

bora, os vereadores Alex 
Chaves, Flav io Man-
tovani, Sidnei Tel les, 
Paulo Biazon, Onivaldo 
Barris, Belino Bravin, 
Manoel Sobrinho, Alta-
mir dos Santos e Rafael 
Rosa, secretários mu-
nicipais, representantes 
da UEM, da Casa Civil 
do Paraná, do Conselho 
de Desenvolv imento 
Econômico de Maringá 
(Codem), sindicatos, 
empresários de TI, entre 
outros.

Fonte: www.maringa.pr.gov.br

Vereadores aprovam lei por unanimidade Solenidade no Paço Municipal teve telão de led com informações

Fotos: Aldemir de Moraes / PMM
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Nossa Senhora das GraçasNossa Senhora das Graças
Prefeitura inicia substituição de luminárias por lâmpadas de led

A Prefeitura Municipal de Nossa 
Senhora das Graças iniciou recen-
temente os trabalhos de substitui-
ção de luminárias por lâmpadas 
de led. O investimento é de apro-

ximadamente R$ 300 mil,  com 
recursos próprios do município.
Na primeira etapa serão substi-

tuídas as lâmpadas das avenidas, 
praça central, calçadão, no entor-

no do Ginásio de Esportes, pista 
de caminhada. Além disso, serão 
instalados dois super postes no 
trevo que dá acesso ao município 
de Colorado.

De acordo com o prefeito Clo-
doaldo Rigieri, a lém da cidade 
estar ficando mais bonita, o mu-
nicípio terá economia e sustenta-
bilidade.

Prefeito e assessor 
jurídico visitam o 

deputado Alexandre Curi

Município perfura novo 
Poço Artesiano

Município de Atalaia 
apresenta projeto de voleibol 

e handebol para o Grupo 
da Melhor Idade de Nossa 

Senhora das Graças
O prefeito de Nossa 

Sen hora das  Graças , 
C l o d o a l d o  R i g i e r i , 
a c o m p a n h a d o  d o 
a s sessor  ju r íd ico  d a 
Prefeitura, Dr. Gerson 
d e  A n d r a d e  Jú n i o r, 
est ivera m na capita l 
paranaense no dia 20 
de junho. Na ocasião 
e le s  v i s i t a r a m  o  ga-
b i n e t e  d o  d e pu t a d o 
e s t a du a l  A l e x a n d r e 
Curi.

O assunto discutido 
foi sobre  invest imos 
v i a b i l i z a d o s  p a r a  o 
município:  barracão, 
pavimentação asfálti-
ca, tubos de concreto e 
equipamentos rodoviá-
rios, benefícios em con-
junto com o Governo 
do Estado para propor-
cionar mais qualidade 
de  v id a  à  popu laç ão 
de Nossa Senhora das 
Graças. 

Na foto, da esquerda para a direita: deputado 
estadual Alexandre Curi, prefeito de Nossa Senhora 
das Graças, Clodoaldo Rigieri e assessor jurídico da 

Prefeitura, Dr. Gerson de Andrade Júnior.

A cidade de Nossa Se-
nhora das Graças rece-
beu, no dia 10 de junho, 
do município de Atalaia, 
a apresentação do proje-
to de voleibol e handebol 
para o grupo da Melhor 
Idade. Foi uma tarde 
magnífi ca, onde aconte-
ceu a socialização entre 
os municípios e o ponta 
pé inicial do projeto. 
“O prefeito de Nossa 

Senhora das Graças , 
Clodoaldo Rigieri, pa-
rabeniza o prefeito de 
Atalaia, Duda Armelin 
Mariani e o secretário 
de  e spor tes ,  Má rc io 
Rogério Cortarelli, por 
incentivar esse l indo 
projeto em Atalaia.

Vale ressaltar que no 
mês de agosto haverá 
u ma compet iç ão  d a 
Melhor Idade nas mo-
dalidades de voleibol e 
handebol, que acontece-
rá no litoral paranaense. 
Parabéns ao prefeito de 

Nossa Senhora das Gra-
ças, Clodoaldo Rigieri, 
v ice-prefeita  Mar ia , 
Câmara de Vereado-
res, representada pelos 
vereadores Elton Cuba 
e Sonia Romero, secre-
tária de saúde, Denise 
e professores Josiane 
Rocha, Karina Sampaio, 
Diógenes Melo Soares 
da Silva e estagiários 
Amanda Curcio e Ro-
naldo. 

Para garantir um me-
l hor  acesso  à  ág ua  e 
assegurar aos munícipes 
um direito básico de 
toda a população, o go-
verno municipal de Nos-
sa Senhora das Graças 
realizou a perfuração de 
mais um poço artesia-
no, dessa vez na cidade. 
A ação beneficia toda a 
comunidade.Vale lem-
brar que recentemente 
foi perfurado um poço 
artesiano na Vila Rural. 

O prefeito Clodoaldo 
Rigieri sabe da neces-
s i d a d e  d e  e x p a n d i r 
o  aba s te c i mento  em 
outros loca l idade do 
município, por isso a 
gestão está trabalhando 
em mais projetos para 
melhorar cada vez mais 
o sistema de abasteci-
mento do município. 
Ele agradece o deputa-
do estadual Alexandre 
Curi por mais essa aju-
da a comunidade.
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Jantar comemorativo marcará 34 anos de vida pública de Ricardo Barros
Assessoria
Em referência aos 34 

anos de vida pública do 
deputado federal Ricar-
do Barros (PP-PR), um 
jantar comemorativo 
está marcado para a 
próxima quinta-feira 
(7), a partir das 19 ho-
ras, no Buffet Vivaro, 
em Maringá. 
Autoridades pol ít i-

cas, correligionários 
do partido, lideranças, 
empresários e eleitores 
de cerca de 200 muni-
cípios, que fazem parte 
da base do parlamentar, 
foram convidados para 
prestigiar o importante 
marco na carreira de 
um dos políticos mais 
bem-sucedidos em toda 
a história de Maringá e 
do Paraná.

COMEÇO – Há exatos 
34 anos, em julho de 
1988, Ricardo Barros 
se filiava ao Partido da 
Frente Liberal (PFL), 
à época presidido por 
Moisés Carolino (em 
memória), importante 
nome da política local 
nos anos 1980. Come-
çava a l i  uma impor-
tante trajetória na vida 
pública, que t inha o 
exemplo dentro de casa: 
o pai de Ricardo, Silvio 
Barros I, já havia sido 
vereador e prefeito de 
Maringá na década de 
1970, além de deputa-
do estadual e deputado 
federal. 
Naquele ano, em 15 

de novembro, Ricar-
do Barros se tornaria 

o prefeito eleito mais 
j ove m  e m  M a r i n g á 
no mesmo dia em que 
completava 29 anos de 
idade. Após exercer um 
mandato como líder do 
Executivo municipal 
em Maringá,  Barros 
optou pela missão no 
legislativo nacional. 
“O meu lema na políti-

ca sempre foi atuar por 
resultados: com muito 
trabalho, é possível efe-
tivar melhorias para os 
municípios”, pontua. 
LÍDER – De lá para 

cá, já são seis mandatos 
como deputado federal, 
tempo em que foi líder 
ou vice-líder de todos 
os Governos e tendo 
ainda uma passagem 
marcante como minis-

tro da Saúde, na gestão 
Michel Temer, quando 
reorganizou a medicina 
pública no País e eco-
nomizou R$ 5 bilhões, 
valor revertido para o 
SUS.
Atualmente, o marin-

gaense é líder do Go-
verno Federal na Câ-
mara dos Deputados, 
um dos parlamentares 
de maior destaque do 
Progressistas e protago-
nista das pautas nacio-
nais mais relevantes e 
que estão relacionadas 
ao presidente Jair Bol-
sonaro.
O trabalho no Con-

gresso Nacional tem 
possibilitado a Barros 
representar e atuar em 
prol  do desenvolv i-

mento de Maringá e 
do Estado do Paraná 
de modo gera l,  com 
atuação e efetividade 
há décadas não apenas 
em sua cidade natal, 
mas também em pelo 
menos três grandes re-
giões paranaenses.
“Hoje fico orgulhoso 

por poder traba lhar 
por cerca de 200 cida-
des paranaenses. Quero 
continuar levando qua-
lidade de vida para a 
população”, diz.
HOMENAGEM – Re-

centemente, Ricardo 
Barros foi homenage-
ado em Maringá por 
entidades de classes, 
entre elas o Sinepe-
-NorPR, Sinduscon, 
Secovi e Alcopar, além 

de apoio de centenas de 
empresários ligados à 
Associação Comercial e 
Empresarial de Marin-
gá (Acim). 
O deputado prestou 

cont a s  do  t r aba l ho 
realizado em Brasília, 
a lém de rememora r 
conquistas da Família 
Barros, com o manda-
to dele, do pai e tam-
bém do irmão como 
prefeitos em Maringá. 
“Foi um momento de 
emoção em que tive a 
oportunidade de rever 
familiares e amigos, 
a lém de poder agra-
decer pessoalmente a 
cada um pelo apoio por 
nossa dedicação diária 
como representante pú-
blico”, afirma.

Foto de julho de 1988, quando Ricardo Barros oficializaria o início 
da trajetória política ao se filiar ao PFL, então presidido por Moisés 

Carolino.

Deputado federal Ricardo Barros durante homenagem recente que 
recebeu em Maringá de representantes das seguintes entidades de 

classe: Sinepe/NOPR, Secovi-PR, Sinduscon-PR e Alcopar.
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Jornal O Pioneiro participa de evento com o governador Ratinho JúniorJornal O Pioneiro participa de evento com o governador Ratinho Júnior
O diretor  do Jorna l 

O Pioneiro,  Ma rcelo 
Soares da Silva, esteve 
na manhã do dia 22/06, 
no Palácio Iguaçu, em 
Curitiba, para um café 
da manhã com o go-
vernador Carlos Massa 
R at i n ho Jú n ior.  “Na 
ocasião entreguei a ele 
duas fotogra f ias  que 
fizemos em Santa Fé há 
9 anos, quando Ratinho 
Júnior ainda era Secre-

tário do SEDU (Secre-
taria de Estado de De-
senvolvimento Urbano 
do Paraná)”, ressaltou o 
jornalista Marcelo. 

D u r a n t e  o  c a f é  d a 
ma n hã  foi  rea l i z ad a 
a cerimônia de posse 
da nova d iretor ia  da 
ADJOR I/PR, na qua l 
o Jornal O Pioneiro é 
f i liado. O governador 
desejou uma boa gestão 

para esta importante 
entidade que congre-
ga os jornais e portais 
do interior, que levam 
ao conhecimento dos 
paranaenses as ações 
justas de sua gestão e 
colocam o Estado do 
Paraná em destaque no 
cenário nacional. 
O presidente da Adjo-

ri/PR, Cidenei Cristian 
Allebrandt, enalteceu o 
trabalho do governador 

e também agradeceu a 
parceria séria e hones-
ta  com os jorna is  do 
interior. “São os meios 
de comunicação loca-
lizados no interior do 
Paraná que tem maior 
prox i midade com as 
pessoas  cr ia ndo este 
vinculo de confiança”, 
disse ele. 
Durante a solenida-

de ,  o  presidente  que 
encer rou o  ma ndato 

d e p o i s  d e  s e i s  a n o s 
à f rente da ent idade, 
E l í z io  Jac y  S ique i r a 
Júnior, destacou o for-
talecimento e a união 
d o s  j o r n a i s ,  a s s i m 
c o m o  a  p a r c e r i a  d e 
diálogo com o governo 
para levar as informa-
ções, transparência e 
o conhecimento junto 
à  popu laç ão  sobre  o 
excelente momento de 
desenvolv imento que 

o Estado do Paraná ex-
perimenta.
Além do governador 

do estado, Ratinho Jú-
nior, também estiveram 
presentes  o  v ice-go-
vernador Darci Piana, 
Secretário de Comuni-
cação do Estado, João 
Debiasi, Assessor Espe-
cial da Governadoria, 
José Aparecido Alves 
(Jotape) e membros da 
ADJORI/PR.

O diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares 
da Silva, entrega um exemplar do periódico ao 

governador Ratinho Júnior.

O governador Ratinho Júnior recebe do diretor do 
Jornal O Pioneiro, Marcelo Soares da Silva, duas 

fotografias feitas em Santa Fé há 9 anos, quando ele 
ainda era Secretário do SEDU. Ao centro da foto o 
Assessor Especial da Governadoria, José Aparecido 

Alves, o Jotape. 

O Secretário de Comunicação do Estado, João 
Debiasi (à esquerda), disse ao jornalista Marcelo 
sobre a importância do Jornal O Pioneiro, que 

circula em Santa Fé e região há 20 anos.

Fotos: André Luiz da Silva
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Munhoz de MelloMunhoz de Mello
Município inaugura Sala do Empreendedor

A Prefeitura de Mu-
nhoz de Munhoz, por 
meio do Departamento 
de Indústria e Comér-
cio, inaugurou, no dia 
27 de maio, a Sala do 
Empreendedor, Posto 
Avançado do Trabalha-
dor e Banco Fomento 
Paraná. O município 
contou com a parceria 
do Sebrae e da Secreta-
ria Estadual da Justiça, 
Família e Trabalho.
Com a abertura deste 

espaço será realizado 
atendimento aos empre-

sários locais com diver-
sos serviços: abertura de 
empresas, atendimento 
personalizado com con-
sultoria técnica e gestão 
de negócios. Já foram 
realizados mais de 250 
atend i mentos ,  a lém 
das formações e capa-
citações para aquelas 
pessoas que já possuem 
empresas ou pretende se 
tornar empreendedor.
O Posto Avançado do 

Trabalhador realiza ca-
dastro e encaminha o 
cidadão as vagas de em-

prego em empresas da 
cidade e região, além do 
Banco de Fomento Pa-
raná que disponibiliza 
crédito e fi nanciamento 
para o desenvolvimento 
das empresas locais.
O diretor de Indústria 

e Comércio, Everaldo 
Morais, destacou a im-
por tâ ncia  do espaço 
frente aos empreende-
dores locais como uma 
ferramenta de desen-
volvimento. O prefeito 
Dr. Marcondes frisou 
que sua gestão está tra-

balhando para que to-
dos os setores recebam 
recursos com o desen-
volvimento de políticas 
públicas ef icientes de 
forma integral a comu-
nidade.
O Gerente Regiona l 

Noroeste Sebrae, Wen-
del l  Myler,  fa lou  d a 
importância do Sebrae 
junto ao município de 
Munhoz de Mello, que 
abriu as portas em pri-
meira mão, além de res-
saltar que a sala do em-
preendedor é um lugar 

onde sonhos projetos 
de vida se realizam com 
apoio técnico e capaci-
tações.
A inauguração con-

tou com a presença do 
Gerente Regional No-
roeste Sebrae, Wendell 
Myler da Silva Gussoni, 
do gestor municipal do 
Sebrae, Luiz Carlos da 
Silva, técnico regional, 
Marcelo Marcos Hígi-
do, chefe do escritório 
regional da Secretaria 
E s t a du a l  d a  Ju s t i ç a 
Fa m í l ia  e  Tr aba l ho, 

Silvana Pazzeto Aruda, 
v ice-prefeito,  Br uno 
Araujo, primeira dama 
M a rc e l l a  C a r v a l ho , 
Presidente da Câmara 
de Vereadores, Ronaldo 
Adriano Sarri, verea-
dores Marcelo Vergani, 
Lucas Bessa, Waldecir 
Mingarelli, Claudenir 
Mendes, Márcia Tinoco, 
secretários municipais, 
diretores de departa-
mentos,  Presidente da 
Associação Comercial, 
Beto da Farmácia e po-
pulação em geral.

Administração municipal reinaugura 
a Policlínica

Prefeitura realiza a Campanha Maio 
Laranja

A ad minist ração mu nicipa l  de 
Munhoz de Mello realizou, no dia 
27 de ma io,  a  cer imônia de rei-
nauguração e ampliação da Uni-
dade José R icha (Pol icl ínica).  A 
partir de agora funcionará a nova 
Farmácia Municipa l,  que atende 
em média 1608 pessoas por mês e 
dispensa certa 2943 unidades de 
medicamentos por dia.
O novo espaço  ma is  e s t á  ma is 

amplo para oferecer melhor con-
forto e qualidade no atendimento 
a  popu lação munhozense.  A re-
forma e  a  a mpl iação desta  obra 
f o i  c o n q u i s t a d a  c o m  r e c u r s o s 

próprios do município e o va lor 
investido foi de R$ 92.968,00. 
O Secretário Municipa l de Saú-

de,  Bruno Araujo,  destacou que 
o novo espaço traz mais confor-
to aos pacientes e funcionários e 
preza pela  melhor qua l idade no 
atendimento.
O Prefeito Dr.  Marcondes des-

c re ve u  a  emo ç ão  d e  i n au g u r a r 
este espaço tão sonhado pela ges-
tão, a lém dos recursos e invest i-
mento que tem conseguido para 
a mpl i a r  a i nd a  m a i s  o s  a t end i-
mentos médicos especializado no 
município.

A Prefeitura de Mu-
n ho z  d e  Me l lo ,  p or 
meio da Secretaria de 
Assistência Social, re-
alizou nos dias 17 e 18 
de maio, a Campanha 
Maio Laranja. A ação 
contou com palestras 
de conscientização em 

alusão ao Dia Nacional 
de Combate ao Abuso 
e Exploração Sexual de 
Crianças e Adolescen-
tes. 
As  pa les t ras  fora m 

ofer tadas para todos 
os alunos da Rede Mu-
nicipal e Estadual de 

Ensino com a proposta 
de difundir as várias 
formas de identifi car tal 
violência e fortalecer as 
denúncias, assim como 
mobilizar e sensibilizar 
toda sociedade na luta 
pelos direitos de crian-
ças e adolescentes.
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Coluna Social

Há três métodos para ganhar sabedoria: primeiro, 
por reflexão, que é o mais nobre; segundo, por 

imitação, que é o mais fácil; e terceiro, por 
experiência, que é o mais amargo. (Confúcio).

PARA REFLETIR:

O Consultor Técnico da Multinacional 
Tetra Pak, Paulo Sérgio Alves Carneiro, 
da cidade de Santa Fé - PR, comemorou 

aniversário no dia 29 de junho ao 
lado de duas pessoas especiais: esposa 

Thairine e filho Pedro.

O Bancário/Economiário, João Carlos 
Passari, comemorou idade nova no dia 
24 de junho. O aniversariante trabalha 

na Caixa Econômica Federal, na 
cidade de Astorga, sua terra natal. 

O vice-prefeito de Santa Fé e 
empresário, Valdo Margutti, o 
Dadinho, completará mais um 

ano de vida no dia 03 de julho ao 
lado da esposa Rose.

Tânia Cintra Brunhera irá comemorar 
idade nova no dia 04 de julho. 

Competência e seriedade são definições 
desta profissional, que exerce com 
maestria o cargo de Secretária de 

Educação no município de Ângulo.  

O prefeito de Cafeara - PR, Elton Fabio 
Lazaretti (à esquerda da foto), esteve no 
dia 22 de junho no Palácio Iguaçu, em 
Curitiba. Na ocasião ele encontrou o 

diretor do Jornal O Pioneiro, Marcelo 
Soares da Silva.

A secretária da Prefeitura de 
Santa Fé, Viviane Silva, assoprará 

as velas de aniversário no dia 
01 de julho na companhia do 

namorado Rovilson. 

  Edson Aparecido dos Santos, popular 
Lebrinho, completará mais um ano 
de vida no dia 05 de julho. Lebrinho 

é vereador atuante no município 
de Guaraci - PR e está fazendo um 
brilhante trabalho no legislativo.

O prefeito de Santa Fé e presidente da 
AMUSEP (Associação dos Municípios 
do Setentrião Paranaense), Fernando 
Brambilla, brindou idade nova no dia 

30 de junho na companhia dos amigos e 
familiares.

A Técnica de 
Enfermagem do 

município de Guaraci-
PR, Marli Feitosa, 

aniversariou no dia 30 
de junho ao lado dos 

filhos Daniel e Brenda.
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